Résumé
Dans ce travail, nous présentons l’étude d’optimisation des paramètres opératoires du procédé de moulage par injection. La modélisation du cycle de ce procédé à permet, entre outre, la compréhension et l’analyse de ce procédé. En traitent un cas d’application pour une pièce moulée par injection, les qualités technique et économique sont améliorées par le choix optimale des conditions opératoires en minimisent l’erreur en poids de la pièce et en limitant la consommation en énergie.
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Abstract
In this work, we present the study of optimization of operating parameters of the injection molding process. Modeling cycle of this process allows, among addition, understanding and analysis of this process. Process in a case application for an injection molded part, the technical and economic qualities are enhanced by the optimal choice of operating conditions minimizes the error in the weight and limiting energy consumption
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